

19 de Abril de 2006

Universidad de Granada

El Norte de Castilla

NC NORTECASTILLA.ES

Mi



Webmail



Alertas



Envío de titulares

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL

NC secciones

VIDA & OCIO

Valladolid

Palencia

Segovia

Zamora

Ávila

León

Soria

Salamanca

Castilla y León

Opinión

España

Mundo

Economía

Deportes

Vida&Ocio

Cultura

Televisión

Contraportada

Viñetas

Titulares

Esquelas

NC canales

Seleccione...

NC más información

Álbumes

fotograficos

Especiales

Suplementos

Comerciales

Promociones

NC participa

Blogs

Foros

Chat

Videochat

EL TIEMPO

El tiempo en
Castilla y
León

VIDA Y OCIO

La nueva ministra se marca como prioridad impulsar la política universitaria Mercedes Cabrera mantiene al equipo de su antecesora para gestionar la aplicación y desarrollo de la LOE

EFE/MADRID

La nueva ministra de Educación y Ciencia, Mercedes Cabrera, dijo ayer que la Universidad es su preocupación y desafío más inmediato y anunció que su primera reunión será mañana jueves con la Comisión Permanente de la Conferencia de Rectores (CRUE), que preside Juan Vázquez. En su primera declaración a la prensa como responsable del departamento, Cabrera comentó que el Ministerio va emplear también todos los esfuerzos en el «importantísimo» proceso de aplicación y desarrollo de la Ley Orgánica de Educación (LOE), aprobada recientemente por las Cortes Generales.

Repasó los asuntos universitarios pendientes, como la modificación de los aspectos de la Ley Orgánica de Universidades (LOU) que «la realidad ha demostrado» que necesitan reformarse, y aseguró que se va a «evitar» toda apertura de un proceso constituyente en la Universidad.

Mencionó que corre paralelo, pero «con otro ritmo», el llamado 'Proceso de Bolonia', de convergencia de las universidades españolas con las europeas. «Tiene que basarse necesariamente en el diálogo, la conversación, el estudio a fondo de las necesidades de las universidades españolas para incorporarse a ese proceso», dijo.

En cuanto a la investigación y el desarrollo, resaltó que es una apuesta «muy clara» del Gobierno de Rodríguez Zapatero desde el principio y que está directamente relacionada con el futuro del país y con la necesidad de que España ocupe el puesto de la información y del futuro el puesto que le corresponde. «Estas son ahora mis prioridades más claras y más inmediatas», apostilló la ministra.

Reunión con la CRUE

El jueves se reunirá con el presidente de la CRUE y rector de la Universidad de Oviedo, Juan Vázquez; los dos vicepresidentes, Ángel Gabilondo (rector de la Autónoma de Madrid) y David Aguilar (rector de la [Universidad de Granada](#)) y los vocales de la Comisión Permanente.

El 7 de abril pasado, al conocer el cambio de cartera en el Ministerio de Educación y Ciencia, Vázquez comentó que todos los problemas centrales de la Universidad estaban «muy abiertos» y agregó que «se había llegado a un momento de indeterminación que requería un nuevo impulso».

«Queremos que esta sea la hora de la Universidad -declaró, y que se aborden temas muy centrales: la tramitación rápida de la Ley Orgánica de Universidades, la resolución de las muchas incertidumbres que hay con el Espacio Europeo de Educación Superior, y la del asunto crucial de la financiación». Vázquez ofreció la



La ministra de Educación Mercedes Cabrera. / MONDELO-EFE

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

19 de Abril de 2006

Universidad de Granada

El Norte de Castilla

 AUDIENCIA _____

colaboración de los rectores a Cabrera, que es «la persona que puede dar ese impulso, porque es buena conocedora de la Universidad y de la gestión».

 LO + BUSCADO

Semana Santa
 Vuelos baratos
 Regalos
 Ofertas de viajes
 Antivirus
 Fernando Alonso
 Alquiler de pisos
 Recetas de cocina

En cuanto al proceso de aplicación de la ley de educación no universitaria, la LOE, la ministra aseguró que el Ministerio va a contar «con muchos apoyos» en su aplicación y que ya los ha tenido durante la tramitación parlamentaria «Es una ley de consenso -señaló- y estoy convencida de que, en el proceso de aplicación, los apoyos van a aumentar porque a todos nos importa mucho la educación de este país».

La ministra mostró «plena confianza» en el equipo ministerial responsable de la elaboración y tramitación de la LOE, al que ha pedido que lleve a cabo el proceso de aplicación.

Subir



publicidad

© Copyright El Norte de Castilla

El Norte de Castilla Digital S.L. B-47468152

C/ Vázquez de Menchaca 10, Polígono de Argales, 47008 Valladolid

Inscrita en el Registro Mercantil de Valladolid

Tomo: 933 Libro: 0 Folio: 115 Sección: 8 Hoja: Va-12169 Inscrip: 1

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo / Club Lector 10

Pow